

Es grüßt der Evang. – Luth. Kindergarten „Pustblume“ in Welbhausen,



Mein Papa, der alles kann, ist für mich der stärkste Mann.

Er kann mich auf den Schultern tragen und mit mir über Wiesen jagen....

Es ist schön, dass es euch gibt!

Muttertag wurde eingeführt, um all den Mamas auf dieser Welt einmal „Danke“ zu sagen, dass sie für uns da sind und uns immer so viel Gutes tun. Für den Muttertag gibt es zwar kein festes Datum, aber merken kann man es sich so: Der Tag fällt immer auf den zweiten Sonntag im Mai.

Vatertag kommt ursprünglich aus den USA. Seine Bedeutung ist vergleichbar mit dem Muttertag: ein Anlass, um den Vater zu ehren und – wie auch am Muttertag – den Menschen zu danken.

An Christi Himmelfahrt stieg Jesus zu seinem Vater in den Himmel auf und der eigentliche Vatertag fand seinen Ursprung. Damit wird die im christlichen Glauben wichtigste Rückkehr eines Sohnes zu seinem Vater gefeiert.

Unsere Kinder waren auch sehr fleißig. Die Mütter haben von ihren Kindern selbstgestaltete Herzmobile erhalten und die Väter wurden zu einem Vormittag in unsere Einrichtung eingeladen.

Unser Ablauf:

Die Kinder haben bereits aufgeregt am Vormittag auf die Papas gewartet und diese in der Einrichtung herzlich empfangen. Danach wurden ihnen erst einmal die verschiedenen Spielbereiche von den Kindern gezeigt, denn Papas sind bekanntlich nicht so oft in der Einrichtung wie die Mamas 😊. Begeistert bespielten die Väter mit den Kindern die gesamte Einrichtung. Sogar in der Turnhalle und im Garten war etwas los. Gemeinsam wurden die Portfolioordner angeschaut, welche mit den schönsten Kindergartenereinerungen bestückt sind und ein Erinnerungsbild von Vater und Kind durfte natürlich auch nicht fehlen. Hierzu haben die Kinder aus Holzstäbchen einen persönlichen Bilderrahmen gestaltet, welcher direkt mit dem entstandenen Foto geschmückt wurde. Anschließend gab es eine kleine gemeinsame Stärkung mit Brötchen und Kuchen vom örtlichen Bäcker, sowie Würstchen und Getränke. Als Abschluss gab es eine kleine Erzählrunde, in welcher jedes Kind und auch die Väter erzählten, was sie zusammen gerne unternehmen. Das Vortragen eines Gedichts haben die Kinder in der Gruppe ebenfalls stolz gemeistert.

Es war ein spannender Vormittag. Schön, dass ihr bei uns wart.

Es grüßt Sie herzlich

Corinna Bauer und das Team Pustblume

Text: C.B.

Bild: Kindergarten Welbhausen

